
Protokoll: 

Frau Valentina Martin und Herr Michael Brinkmann vom Ingenieurbüro KOCKS Consult GmbH 

unterrichten anhand einer Präsentation. Diese ist dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 

 

Rm Knopp fragt nach, ob es bereits einen Bauzeitenplan gibt. 

Frau Martin erläutert, dass dieser noch nicht detailliert feststeht. Dieser wird im weiteren Verfahren 

beplant. Zum jetzigen Zeitpunkt kann man sagen, dass das Vergabeverfahren voraussichtlich im 

September oder Oktober 2022 und der Baubeginn im Jahr 2023 erfolgen soll. 

 

Rm Schmidt-Wygasch fragt nach, ob während der Bauphase eine Baubesichtigung möglich wäre. 

Dies wird Seitens der Verwaltung zugesagt. 

 

Rm Kirsch möchte wissen, wie belastbar die Kostenschätzung zum jetzigen Zeitpunkt ist. 

Herr Brinkmann informiert, dass eventuelle Preissteigerungen mit einberechnet wurden. 

 


